
武蔵野都市計画道路３・４・２号線（天文台通り） 

第３回意見交換会・事業概要及び測量説明会 

アンケート集計結果 

配布日 ：平成 30年 6月 23日
回答数 ：16通(出席者 40名、回収率 40%) 
回答方法：現地にてアンケート用紙を配布し実施

調査結果 

１．意見交換会の全体の内容はいかがでしたか。 

２．市からの説明は分かり易かったですか。 

回答数 割合 

大変よかった 3 19% 
よかった 3 19% 
ふつう 9 56% 
よくなかった 1 6% 
大変悪かった 0 0% 
計 16 100% 

回答数 割合 

大変よかった 2 13% 
よかった 5 31% 
ふつう 9 56% 
よくなかった 0 0% 
大変悪かった 0 0% 
計 16 100% 
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3．意見交換会の感想、発言できなかったことや疑問に思ったことなど、自由にご記入くだ

さい。 

天文台通りに交番の設置や、巡回を増やすべき。 

自転車の飛び出しや歩行者マナーについて注意喚起して欲しい。 

歩道整備について、具体的なイメージを示して欲しい。 

無電柱化されるとわかり嬉しい。街路灯や街路樹など景観がどのように変わるのか楽

しみ。 

この道路だけ整備されていないので、素敵な通りにして欲しい。 


